

CONVOCATORIA ANUARIO 2010

El Anuario del Centro de Estudios Superiores de México y Centroamérica (CESMECA) abre su tercera década de existencia con los anhelos que le caracterizan desde sus inicios hace ya veinte años: el fungir como eje de cohesión académica y humana entre quienes somos parte de los debates académicos en torno al Sureste mexicano y Centroamérica. Ha ponderado a lo largo de su trayectoria y pondera, en sus proposiciones, las ciencias sociales y humanísticas en general. En los Anuarios han aparecido los trabajos de muchos colegas ahora prestigiados y de renombre, a la par de los trabajos de quienes se inician en la difícil ruta de la vida académica y ofrecen muestras de calidad. El Anuario ha fungido durante mucho tiempo como estímulo para la formación académica, ha movido a trabajo, reto, pasión; ha sido, en resumen, vital para el sustento de la actualidad científica y académica en la región. Cuenta con una recepción más allá de las fronteras nacionales y podemos pensar sus entregas como una colección de valor bibliográfico connotado.

En el Anuario hemos impulsado el debate sobre múltiples temas en Chiapas, procurando siempre el equilibrio entre los autores de nuestro Centro y los invitados. El número al que convocamos llega a contar con alta significación pues abre una nueva década de su existencia, la tercera, en forma ininterrumpida. Ponderar veinte entregas del Anuario, sin lapsos de interrupción hasta hoy, es enarbolar el gesto de una hazaña en un medio no precisamente bullente en publicaciones científicas, como es el chiapaneco, en que, además, debe bregarse cuesta arriba, cuando no contra la maledicencia o la improvisación. En virtud de ello, y en el afán de conferirle alto decoro al Anuario, en su versión 2010, nos es satisfactorio invitarle a que nos honre con un artículo inédito suyo con el tema de su especialidad, a sabiendas de que la vigésima primera entrega del mismo le honrará también, en la medida en que se ha significado usted como huésped frecuente de la colección. Con el Anuario 2010 continuaremos el debate desde

Chiapas y Centroamérica. La fecha de entrega será a más tardar el 15 de marzo de 2011 en las siguientes direcciones:

<dirección_cesmeca@yahoo.com.mx>

<cesmeca_anuario@yahoo.com.mx>

El Anuario 2010 contempla las siguientes secciones:

- Artículos de investigación en ciencias sociales y humanísticas en Chiapas y Centroamérica, con una extensión máxima de 35 cuartillas
- Artículos de discusión teórica o epistemológica en torno a las ciencias sociales y humanísticas, con una extensión máxima de 25 cuartillas
- Ensayos de reflexión sobre sucesos relevantes en Chiapas y Centroamérica, con una extensión máxima de 20 cuartillas
- Reseñas de libros, con una extensión de entre 3 y 5 cuartillas
- Artículos que reseñan varias publicaciones temáticas, con una extensión máxima de 15 cuartillas

Comentamos a todos los autores interesados en enviarnos un texto que desde el Anuario 2006 se lleva a cabo un proceso de dictaminación anónima formal de los artículos y ensayos para mantener el nivel de esta publicación anual.

Reciba nuestro reconocimiento y saludos cordiales.

A T E N T A M E N T E
"Por la cultura de mi raza"

Dr. Víctor Manuel Esponda Jimeno, Dr. Jesús Morales Bermúdez, Mtro Carlos
Gutiérrez Alfonzo por
El Consejo Editorial del Anuario 2010, CESMECA-UNICACH